

やすらぎと笑顔の学校 八児中学校

やちご通信



〈校訓〉

朝は希望に起き  
昼は努力に生き  
夜は感謝に眠る

第9号

令和4年7月20日

校長 内田あゆみ

## ～1学期終業式～

7月20日（水）、本格的な夏到来～1学期の終業式を迎えました。4月から、コロナ禍ではありますが、徐々に学校生活も日常を取り戻し、行い方を工夫しながら、様々な行事を行うことができます。けれど、7月になって、全国的に感染者が増え、福岡県でも過去最多を更新。八児中でも学級閉鎖になっている学級もあります。明日から夏休みを迎えますが、気を緩めず、各自感染予防に努めてください。また、猛暑のため熱中症も危惧されます。生活のリズムを崩さず、健康管理に努め、充実した日々を過ごしてください。

2学期始業式は8月26日（金）

みなさんの元気な笑顔に会えることを楽しみにしています。

## ～2・3年生高校出前授業～

7月1日（金）、2・3年生に向けて高校出前授業がありました。公立・私立高校計9校の先生方をお招きし、各々2コマ授業を受けました。理数科・英語科・商業科・工業科・農業商品科・自動車科・保育コース・食物調理科・看護科とさまざまな学科・コースの授業を実際に体験して、自分の適性を考え、高校での学習のイメージを膨らませることができたのではないのでしょうか。中学卒業後の進路選択の手立てとしてよい機会になったのではないかと思います。



## ☆ 暴力団排除教室 ☆

7月6日（水）、福岡県警より講師の先生をお迎えし、「暴力団排除教室」講演を実施しました。暴力団に関わる恐ろしさや違法薬物の危険性、SNSの正しい活用法などを改めて考え、認識することができたのではないのでしょうか。

## ～ 平和に関する授業 ～

7月7日（木）、平和学習が行われました。1年生は、「北九州～戦争の記憶～私たちの証言」のDVDを視聴し、「八幡大空襲」について、被害者の視点から、2年生は、「沖縄戦～未来への証言」のDVDを視聴し、日本で唯一地上戦が行われた「沖縄戦」について、加害者の視点から学習しました。そして3年生は、映画「アイアンマン」の一部やイラク戦争に関する映像を引用したプレゼン説明で、「世界平和～なぜ戦争は起きるのか～」について考え、世界平和の実現を目指す視点で学びを深めました。それぞれの学年が様々な立場から戦争を捉え、平和な社会の実現に向けて各々考えることができたのではないのでしょうか。

戦争は、最大の人権侵害です。残念なことに、現在もロシアによるウクライナ侵攻により、たくさんの命が失われています。沖縄の言葉「ヌチドタカラ（命こそ宝）」を忘れてはなりません。戦争では、何も問題は解決しないのです。過去の歴史から学び、平和の大切さを再認識し、さらに平和な社会を作り上げることこそ次の世代を築くみなさんの使命だと考えます。



## ☆ 思春期教室(3年生) ☆

7月12日（火）、福岡県助産師会の先生方2名を講師にお迎えし、3年生を対象に『思春期教室』を実施しました。これは、思春期の心身の変化を正しく理解し、相手や自分自身の身体を大切にすることを目的に、自分の身体のこと・男女の性についての講義を受け、妊娠・育児体験を経験しました。2学期以降、1、2年生でも実施する予定です。



本物そっくりの赤ちゃん人形



男子生徒も妊婦体験



廊下から見下ろす田んぼも日増しに緑濃くなってきました。田植えをしたときは、か細く、頼りなかった苗もすくすくと育っています。先日、全校生徒で行った稗取りの甲斐もあって、今年は稗も少ないようです。これから夏の日差しを浴びて、さらにぐんぐん生長する稲がとても楽しみです。

## ～1学期保護者会ご参加ありがとうございました～

7月13日（3年生は12日）～15日に行われた保護者会へのご参加、ありがとうございました。今後とも心配なことやご相談などがございましたら、遠慮なくお知らせください。